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Assemblée Générale de fin de mandat 

15 DECEMBRE 2022 
Lieu : Salle Solvay 

Présent Merlin HANNON, Mohamed ADDOU, Anton DE SOTO ROMEFORT, Okan YUSUF, Loïc 
QUIVRON, Milan KAZEMZADEH, Gabriel DE MAERE D'AERTRYCKE, Patrik 
SMINTANCA, Livia STONE, Juian MOEIL, Niccolo MATTIOTTI,Patrick DEZSERI, 
Alexandre HALLEMANS, Fien STRIJTHAEGEN 

Excusés  
Angela GONCALVES DOS SANTOS, Oscar HOUZE 

 

1) Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité 

2) Approbation du PV de la séance du 1/12/2022 

Le PV est approuvé à l’unanimité sauf une abstention 

 

3) Informations importantes 

a) Election facultaire : On a atteint le quorum, le premier conseil facultaire aura lieu le 19 

janvier. 14 étudiants ont été élus. Le quorum a été atteint mais très tard, il faudrait 

essayer d’améliorer notre communication 

 

b) Autres : La cafétéria va ouvrir ses portes le 9 janvier  

 

4) Bilans moraux  

Merlin Hannon (Présidence): A l’écoute, optimiste donne envie de s’investir, apporte une 

sérénité au BES  

Points d’améliorations : Devrait mieux préparer ses réunions 

 

Juian (Vice-présidence): Bon recruteur, talents d’orateur, grandes connaissances au sujet de 

l’ULB, très impliqué dans les événements, super gestion générale. 

Points d’améliorations : pourrait aller plus vite à l’essentiel, quelques procédures ont trainé 

lorsqu’il était trésorier. 

 

Milan (Secrétariat): Chouette engagement cette année, dit toujours des choses pertinentes, a 

beaucoup aidé dans les événements 

Points d’améliorations : Pourrait mieux prendre note, essayer d’être moins distrait 

 

Alexandre (Trésorerie): Très bon boulot en tant que trésorier et membre du BR, site web au 

top, fait toujours des remarques pertinentes  

Points d’améliorations : Aucun 

 

Livia (Responsable délégation): Quadrimestre très chargé mais a réussi à gérer malgré tout, a 

effectué un énorme travail pour le BES. Fort appréciée. 



 Président de réunion : Merlin HANNON 
 Secrétaire de réunion : Gabriel DE MAERE D'AERTRYCKE, Milan KAZEMZADEH 
 

Points d’améliorations : Devrait prendre moins de responsabilités afin de ne pas se 

surcharger et pourrait améliorer sa communication en travail d’équipe. 

 

Gabriel (Responsable local): Excellent membre du BR étendu, très grosse participation dans 

les GTs, plein de chouettes idées pour le local. 

Points d’améliorations :  Aurait pu nettoyer un peu plus fréquemment le local. Peut aller plus 

vite à l’essentiel. 

 

Loïc (Responsable communication): Bon démarrage pour avoir une meilleure 

communication, bons powerpoints, a instauré une ligne de communication cohérente  

  

Okan : Nouveau mais déjà très motivé. 

Oscar : Même si s’est pas toujours très bien passé, on est toujours ouvert à travailler avec lui. 

A de bonnes idées. 

 

5) Bilan d’activités :  

a) Evènements :  

- 2 tournois d’échecs 

- 2 projections  

- Distribution de crêpes 

- JANE 

- Bourse aux livres 

- Parrainage / Marrainage  

 

 

b) Groupes de travail 

- Communication : travail sur le logo et la communication sur Instagram 

- CIB (comité interfacultaire de bioingénieur) : travail pour aider les bioingénieurs à 

être mieux représentés 

- Restructuration du serveur Discord   

- Prix Socrate  

 

c) Délégation :  

- Réunion délégation Q2 : On aurait dû s’y prendre plus tôt, et améliorer nos 

méthodes de communication 

 

- Réunion élection facultaire : Première fois que nous l’organisons, il y a des choses à 

améliorer mais a globalement été un succès 

 

A noter que nous avons un bilan d’activité plus complet se trouvant en annexe dans le drive  

 

6) Bilan financier : 

Après l’AG de mi-mandat, le BES a organisé les événements suivants :  
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• 26-30 septembre : Bourse aux livres 

Dépenses : 517.30 € ; Revenus : 497.05 € ; Bilan : -20.25 € 

 

 

• 3 octobre : Parrainage 

Dépenses : 202,33 € (pour les affiches, les courses et le fût du CI) 

 

• 9 novembre : Tournoi d’échecs 

Dépenses : 299.83 € ; Revenus : 58.45 € ; Bilan : -241.38 € 

Nous avons investi dans l’achat de plateaux d’échecs que nous pourrons réutiliser pour les 

prochains tournois d’échecs (et ainsi ne plus dépendre de plateaux d’emprunt). Nous avons 

dépensé pour les affiches, les boissons, les sandwichs, et des divers (Pour fournitures 

manquantes). Nous avons également vendu des boissons.  

 

• 24 novembre : Projection 

Dépenses : 45.20 € ; Revenus : 3.50 € ; Bilan : -41.70 € 

Nous avons dépensé pour les affiches et les courses et vendu des boissons. 

 

 Bilan de divers : 

Dépenses : 183.01 € ; Revenus : 43.10 € ; Bilan : -139.91 € 

Frais bancaire : 4,50 euros /mois 

  Bilan total : 

 -647.57€ 

 +496.04€ (découverte du compte interne du BES à l’ULB) 

 =-149.53€ 

 Nous pensons que nous pourrions investir plus dans la communication du BES avec les

 étudiants. 

7) Décharges 

Décharge de la Présidence (Président : Merlin HANNON, Vice-Président : Juian MOEIL) 

- POUR : 14 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 1 

Décharge du Trésorier (Alexandre HALLEMANS) 

- POUR : 14 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 1 

Décharge du Secrétaire (Milan KAZEMZADEH) 

- POUR : 14 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 1 

Décharge du Responsable Communication (Loïc QUIVRON) 
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- POUR : 15 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 0 

Décharge de la Responsable Délégation (Livia STONE) 

- POUR : 15 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 0 

Décharge du Responsable événement (Anton DE SOTO ROMEFORT) 

- POUR : 15 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 0 

Décharge du Responsable Local (Gabriel DE MAERE D’AERTRYCKE) 

- POUR : 14 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 1 

L’ensemble des personnes mentionnées sont donc déchargées de leur mandat. 

 

 

8) Renouvellement des statuts de membre du BES : 

Mohamed ADDOU, Niccolo MATTIOTTI et Leïla ABTAL souhaitent rejoindre le Comité. 

Mohamed et Niccolo étant délégués, aucun vote n’est requis. Leur adhésion au Comité 2023 est donc 

actée. 

Leïla n’étant pas déléguée, un vote a été tenu et son adhésion est approuvée : à l’unanimité avec une 

abstention. 

Patrik veut toujours être membre du BES 

Milan veut toujours être membre du BES 

Gabriel veut toujours être membre du BES 

Anton veut être membre honoraire, il est accepté (voté à l’unanimité moins une abstention) 

Loïc veut toujours être membre du BES  

Juian veut toujours être membre du BES 

Angela veut toujours être membre du BES 

Patrick veut toujours être membre du BES  

Fien veut toujours être membre du BES 

Livia ne veut plus rester et nous la remercions pour tout son travail 
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9) Election du comité 2023 : 

a) Candidature 

 

Présidence : Juian MOEIL (Président) Gabriel de Maere d’Aertrycke (Vice-Président) 

Raison : Envie de faire plus de communication, envie de régler certains problèmes (réformer le 

BES en général), envie de faire plus pour être en contact avec les étudiants (communication 

continue) 

 

 

Secrétaire : Patrik SMINTANCA 

Raison : Bonne occasion pour lui d’avoir un rôle marqué au BES, et veut contribuer de manière 

plus significative.  

 

 

Trésorier : Alexandre HALLEMANS 

Raison : Pour continuer le travail qu’il a commencé durant ces quelques mois, et ne veut pas 

arrêter là. A pour projet réfléchir avec le BR pour promouvoir le bureau et la communication. Il 

veut plus investir dans le local.  

 

Responsable délégation : Okan YUSUF 

Raison : Occasion pour lui de s’investir dans quelque chose : il ne veut pas juste être membre, 

et veut avoir plus de responsabilités au sein du BES. Il a été délégué et a appris beaucoup de 

choses quand il a rejoint le BES et aimerait permettre aux délégués d’être plus informés.  

 

Responsable communication : Merlin HANNON 

Raison : Pense que c’est une tâche importante pour le BES. Veut également travailler sur les 

pulls.  

 

Responsable local : Milan KAZEMZADEH 

Raison : Milan n’était pas content du travail qu’il a fait, et avait des difficultés à remplir les 

tâches qui lui étaient assignées. Il sent que s’il continuait à faire secrétaire il ne serait pas 

satisfait de son travail, et pense qu’être responsable local serait plus dans ses cordes.  

 

Responsable événement : Milan KAZEMZADEH , Patrick DEZSERI et Mohamed ADDOU 

 

b) Votes :  

Election de la Présidence - Juian MOEIL (Président) et Gabriel DE MAERE D’AERTRYCKE (VP) 

- POUR : 13 

- CONTRE : 1 

- ABSTENTION : 1 
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Election du Trésorier (Alexandre HALLEMANS) 

- POUR : 15 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 0 

Election du Secrétaire (Patrick SMINTANCA) 

- POUR : 12 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 3 

Election du Responsable Communication (Merlin HANNON) 

- POUR : 15 

- CONTRE : 0 

- ABSTENTION : 0 

Election du Responsable Délégation (Okan YUSUF) 

- POUR : 12 

- CONTRE : 1 

- ABSTENTION : 2 

Election du Responsable événement : 

- Mohamed ADDOU : 10 votes 

- Patrick DEZSERI : 4 votes 

- Milan KAZEMZADEH : 0 vote  

Mohamed ADDOU est élu Responsable événement  

 

Election du Responsable Local : 

- POUR : 14 

- CONTRE : 1 

- ABSTENTION : 0 

 

L’ensemble des candidats sont élus au post pour lequel ils ont postulés. 

 

10)  Divers 

Inforsciences et la commission genre recherchent des volontaires. 

 

Il a été proposé de faire une réunion des délégués. 


